

¡Sin descanso! Así trabaja el IBAL para restablecer el servicio de agua

Son las 7 de la noche, seguimos con la bocatoma cerrada, material de arrastre de las fuertes lluvias y del aguacero torrencial de las últimas horas. Ya son 12 horas tratando de restablecer el servicio de abrir nuestra bocatoma Combeima. Tenemos todo el personal operativo y vamos a estar súper atentos. Hacemos un llamado a la comunidad Ibaguerena, a entender que esta es una situación de índole natural que genera desabastecimiento de agua potable en toda la ciudad. Una alerta de abastecimiento en las diferentes comunas y bueno aquí siempre prestos a garantizar que nuestro personal operativo pueda habilitar el restablecimiento de la bocatoma Combeima y por supuesto del servicio en cada uno de los barrios de Ibagué. – **Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.**

Venimos con complicaciones para poder restablecer la prestación del servicio, teniendo en cuenta que las fuentes de Guamal y las Perlas están bajando o transportando mucho material, lo que tiene que ver con piedras, exactamente, y nos han impedido en el transcurso del día, dar la operatividad y poner la funcionalidad de la captación de la misma, por eso nos encontramos con todo el equipo acá operativo haciendo la limpieza, el dragado, los lavados correspondientes, limpiando los canales laterales, los de fondo, para poder restablecer lo más pronto posible la prestación del servicio. – **Erika Palma, Gerente del Ibal.**